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●本日の司会        （佐藤 義弘 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

 

●本日のお客様 
 

米山奨学生 

ショルカル エムディ カジョルさん 

 

 

●1年を振り返って      （鈴木 栄会長） 
 

皆様こんばんは。とうとう最終

例会となってしまいました。昨年

の 7 月 1 日（水）より「親睦を深

めて奉仕活動・そして継続へ」と

いうクラブテーマを掲げまして、

スタートをいたしました。コロナ

禍で人と会うことが許されず、皆

様には1年間ご迷惑をお掛けしま

した。先週、各委員長報告をしていただきましたが、本当

に残念でなりません。今年度で終わりではありませんの

で、次年度、次々年度で活躍をしていただきたいと思いま

す。 

渡邉クラブ管理運営委員長、今藤奉仕プロジェクト委員

長には色々なご意見をいただきありがとうございました。

伊藤米山委員長を始め、委員の方々、皆様の所へ一緒に寄

付のお願いに行くことが出来ず、申し訳ございません。山

中ロータリー財団委員長を始め、委員の方々、3 部門達成

にご協力いただきありがとうございました。佐藤 SAA、副

SAA の皆様、例会前の準備、司会進行等、本当にありがと

うございました。須田社会奉仕委員長を始め、委員の方々、

年度が始まる約半年前から、打ち合わせ等に参加にして

いただきましたが、残念ながらくじら祭、クリーン作戦が

中止となり、ご迷惑をお掛けいたしました。佐々木青少年

委員長をはじめ、委員の方々、今年度は青少年野球教室を

昭島球場で行うということで、色々打ち合わせを重ねま

したが、これも残念ながら中止となってしまいました。中

澤職業奉仕委員長を始め、委員の方々、桜の時期に職業見

学を計画していたのですが、それも実現ならず、4 月に卓

話をしていただきました。鈴木国際奉仕委員長を始め、委

員の方々、車椅子の整備は出来ませんでしたが、積み込み

をして送るという最低限のことが出来ました。委員長に

は年度が始まる前に予算取りをしていただきありがとう

ございました。中野増強委員長を始め、委員の方々、今年

度 48 名でスタートいたしましたが、星野初代会長のご紹

介をいただき、寺木会員に入会をしていただきました。中

野委員長からは何度か、候補者の例会参加への打診があ

りましたが、例会が開けず実現できませんでした。岡野情

報委員長、内藤青葉会委員長には、資料を購入して勉強会

を企画していただきましたが、実現出来ずに申し訳ござ

いませんでした。菅野広報・会報・IT 委員長を始め、委員

の方々、読みやすい会報の作成をありがとうございまし

た。成田親睦委員長を始め、委員の方々、今年度は冬に感

染者が増加するのではないかという予想で、親睦旅行を

10 月に予定しましたが延期となり、4 月頃にやろうと計

画しましたが、これも実現出来ませんでした。クリスマス

例会も観桜例会も準備をしておりましたが、開催するこ

とが出来ず、ご苦労をお掛けしました。しかし、初例会で

は菊花会の先生をお招きして、佐伯会員の民謡、成田会員

の三味線ととても素晴らしい演奏でした。ありがとうご

ざいました。椎名出席委員長を始め、委員の方々、例会 1

時間前に来て、出席の確認をしていただきありがとうご

ざいました。柴田委員長を始め、委員の方々には本当にご

迷惑をお掛けしました。やるのかやらないのか、委員長と

話を沢山いたしました。素晴らしいプログラムを組んで

いただいたので、毎回楽しみに例会が出来ましたことを

感謝申し上げます。若杉副会長、いつも相談に乗っていた

だき、ありがとうございました。 

最後に田畑幹事、1 年間サポートをありがとうございま

した。幹事をお願いしに行ったその日、2 人で記憶が無く

なるまで飲みました。本来であれば、地区などへ行って仲

間が沢山できたはずですが、なかなかそれも出来ずに申

し訳ございませんでした。 

皆様に支えられて、1 年間頑張ることが出来ました。次

年度は石岡年度がスタートします。是非とも、親睦の機会

を沢山作っていただきたいと思います。また、次年度は今

藤ガバナー補佐、椎名グループ幹事の年度でもございま

す。IM、親睦ゴルフなど行事がございますが、クラブ全体

で協力し合っていきましょう。 

1 年間、本当にありがとうございました。 

 

 

2021 年（令和 3 年）6月 30日（水） 

第 1513回例会報告 

 



●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

 皆様、こんばんは。思えば、昨

年の 1 月に 2750 地区の地区大会

に鈴木会長と参加をして、帰りに

新宿のガード下で一杯飲みなが

ら、おかしな菌が中国の方で流行

っているみたいだなと話をして

おりましたが、まさかこんなにも

続くとは思ってもみませんでし

た。成田親睦委員長と、旅行はどこへ行こうか、花見はど

こでやろうかと色々と検討をしていたのですが、例会も

なかなか開催することが出来ずに、皆様にはご迷惑をお

掛けしました。 

 次年度は、皆様が無事にワクチンを打ち終えて、例会を

休会することがなく、開催できることを心から願ってお

ります。1 年間、ありがとうございます。

●出席報告      （椎名 正明出席委員長） 
 

 

 

会員数 49 名 

 

出席義務会員 48 名 

 

本日の出席 49 名 

 

 

●次週例会予定（岡野 和弘次年度プログラム委員長） 
 

7 月 7 日（水）18：30 

新年初例会（フォレスト・イン昭和館にて） 

 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長）

 

●ニコニコ BOX発表  （成田 篤史親睦委員長・佐伯 勉親睦委員） 

◎◎◎星野会員 鈴木・田畑年度を祝し 

◎鈴木会長 皆様 1 年間ご協力ありがとうございました。 

◎田畑幹事 1 年間、ありがとうございました。 

◎荒川会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした！！ 

◎石岡会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

◎伊藤会員 最終例会を祝し 

◎今藤会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。よかったね。 

◎岩本会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間ご苦労様でした。 

◎佐藤会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お世話になりました。最終例会を祝して。 

◎内藤会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

◎成田会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

◎西野会員 鈴木会長、田畑幹事、コロナ禍で頑張っていただきました。もう一度、再登板を期待いたします。  

◎渡邉会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間ご苦労様でした。 

○宇田川会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○岡野和弘会員 最終例会を祝して 

○岡野景子会員 鈴木栄会長、田畑勝久幹事、理事の皆様、1 年間お疲れ様でした。 

来年は石岡年度です。よろしくお願いします。 

○小島会員 鈴木会長、田畑幹事、委員会の皆様、1 年間お疲れ様です。 

○佐伯会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○佐々木会員 大変な時期にご苦労様でした。子ども食堂、児童養護施設への支援ありがとうございました。  

○指田会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。又、各委員長もお疲れ様でした。 

○椎名会員 鈴木会長、田畑幹事、大変な 1 年でしたね。お疲れ様です。 

○志賀会員 鈴木会長、田畑幹事他皆様、1 年間お疲れ様でした。 

○重森会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間ありがとうございました。 

○柴田会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○須田会員 会長、幹事、お疲れ様でした。最終例会楽しみましょう。 

○中澤会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした！！最高でした！！ 

○中野会員 鈴木会長、田畑幹事、お疲れ様でした。 

○本田会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間ご苦労様でした。 

○若杉会員 鈴木会長、田畑幹事、1 年間お疲れ様でした。 



 

   

 

   

 

   

 

   

 

   

 

   


